
 

MultiFamília: Quem sou eu?

Satoshi Suzuki, engenheiro agrônomo, diretor da Alface Pizza Gourmet e da S. Suzuki Viveiro de Mudas 
e vereador em Ivoti

Na década de 1980, quando era mais jovem, de tênis Konga e Bamba, frequentava a Escola Estadual Mathias
Schultz. Meus colegas me achavam esquisito por gostar de não seguir as regras, meus pais tinham uma visão
otimista pelo filho tentar ser altruísta e os professores percebiam um típico aluno perdido no mundo de Alice
por causa da aparente inocência. Confesso que todos tinham razão, pois tudo era divertido, mas eu próprio não
sabia quem de fato eu era. Na falta de identidade, absorvia as influências emanadas pelo coletivo e os dias
passavam um igual ao outro. 

Em um certo tempo, rachou a casca do ovo e surgiu uma pergunta: qual a finalidade da vida? Para que eu nasci?
A busca por uma resposta foi o início de uma importante jornada à procura de conhecimento. Para poder
escolher o rumo, foi preciso pensar e imaginar um futuro desejado para os próximos 2, 5, 10 e 20 anos. Aliás,
foi um exercício um tanto natural, pois o costume oriental de frequentemente perguntar à criança o que deseja
ser quando crescer, foi uma virtude degustada na família. Ah,..!!! 

Por que o pensamento é importante? 

Na prática, consegui notar que tudo que a gente pensa acontece. Se pensamos em pizzas, enxergamos massa
recheada de queijo derretido em todos os momentos do dia; se compramos um carro, surgem mais carros do
mesmo modelo na nossa frente; se ostentamos uma roupa nova numa festa de casamento, mais do mesmo estilo
aparecem ao lado; e assim por diante. Deste modo, torna-se difícil compreender se são os pensamentos que
magicamente atraem a vivência relacionada ou apenas passamos a enxergar melhor a abundância de
oportunidades que existe no universo.  Os mais sábios me fizeram compreender que tudo em que o bom
pensamento toca, transforma-se em ouro.  



Enfim, passei muito tempo desafiando o mundo e criando ideias fora do esperado, pois todo patinho feio é
levado a ter fé na valorização de tudo que é raro.  Nos dias de hoje, percebo que a identidade de uma pessoa é
justamente tudo aquilo que ela pensa e vibra.  Assim, algumas perguntas ainda não consegui responder, mas aos
poucos acabei descobrindo que sou exatamente a personalidade de tudo aquilo que desejo e sonho para o futuro. 

E você, quem é???
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